

# “No promovemos el desarrollo sin límite”

**SALVADOR CORONA**

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, descartó que el Plan General de Desarrollo Urbano y el Programa General de Ordenamiento Territorial promuevan el desarrollo inmobiliario en cualquier lugar sin limitaciones.

“He estado viendo algunas notas y algunos comentarios de algunas personas. Esta falsa idea de que nosotros estamos promoviendo el desarrollo inmobiliario en cualquier lugar sin ninguna limitación y que estamos dejando la ciudad al garete del mercado inmobiliario..., falso, absolutamente falso”, indicó.

Aclaró que están respetando a los pueblos originarios y lo que establece la Constitución, además de respetar el suelo de conservación.

“Generamos una serie de mapas con especialistas que muestran zonas de la ciudad que tienen estrés hídrico o que deseamos que tengan mucho más áreas verdes, por ejemplo. Entonces, esencialmente es una propuesta que no permite, al revés, que la Ciudad se quede al mercado inmobiliario exclusivamente, sino que realmente haya participación de las personas”.

Comentó que antes de entregar los documentos al Congreso capitalino se revisarán algunas opiniones de académicos y se explicará en detalle en qué consisten.

“Lo que queremos es enviarlo ya al Congreso para que los legisladores lo revisen y que vean que todo esto que se ha estado planteando es pura falsedad”, aseguró Sheinbaum Pardo. ●

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Jefa de Gobierno de la CDMX

“Queremos enviarlo ya al Congreso para que los legisladores lo revisen y que vean que todo esto que se ha estado planteando es pura falsedad”



Claudia Sheinbaum dijo que busca que la Ciudad no sea exclusiva del mercado inmobiliario.



**NO HAY DE QUÉ PREOCUPARSE, DICE**

# Defiende Sheinbaum plan y programa urbanos; van contra la gentrificación

Es falso que se promuevan desarrollos sin límite en cualquier lugar // No se deja la ciudad al mercado inmobiliario exclusivamente // Aún se van a revisar opiniones de académicos // Se enviarán al Legislativo la semana próxima, señala

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que el nuevo proyecto del programa general de ordenamiento territorial (PGOT) permitirá que la Ciudad de México no esté a merced del mercado inmobiliario, por lo que es falso que promueva desarrollos en cualquier lugar sin ninguna limitación, pues se está respetando el suelo de conservación y se generó una serie de mapas donde hay estrés hídrico, donde no se podrá construir.

“Lo que no queremos es que siga habiendo más gentrificación”, como ocurrió en la anterior administración, que convirtió a ésta en una ciudad sólo para personas que tienen mayores recursos económicos.

Aseguró que aún se van a revisar opiniones de algunos académicos, por lo que será hasta la próxima semana cuando se envíen tanto el PGOT como el proyecto del plan general de desarrollo al Congreso capitalino para su aprobación, ya sea en una sesión extraordinaria o posteriormente.

“Esencialmente, es una propuesta que no permite que la ciudad se quede al mercado inmobiliario exclusivamente, sino que haya participación de las personas. Es una propuesta general, como bien lo dice el PGOT, y no hay de qué preocuparse realmente.”

Reiteró que hubo más de 34 mil participaciones para la elaboración del documento, se eliminaron los usos de suelo mixtos que anteriormente se había incorporado,

se respetan los pueblos originarios y el suelo de conservación, e incluso se han trazado zonas en las que se busca que haya más áreas verdes.

**Para la gente originaria**

Destacó que, a diferencia de la anterior administración, que promovía la privatización de los espacios públicos, todos los proyectos que se han impulsado durante su gestión, entre ellos el rescate del Centro Histórico, la rehabilitación

de viviendas de alto riesgo y los edificios que se están construyendo en Atlampa, son para la gente que vive en esas zonas, e incluso muchas familias van a tener por primera vez una casa.

La mandataria presentó ayer el *Ideathon para la transición energética*, un laboratorio de inves-

tigación en el que participarán diseñadores e innovadores, para la creación de proyectos que permitan la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero, en alianza con la academia y el sector industrial.

En el Centro de Desarrollo e Innovación Tecnológica ubicado en la alcaldía Azcapotzalco, los participantes explicaron que se seleccionarán 10 ideas que se incorporarán en el DesignX, un programa de aceleración del Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT, por sus siglas en inglés) para desarrollar sus proyectos, afinar sus modelos de negocio y ponerlos en marcha.





▲ En alianza con la academia y el sector empresarial, el gobierno capitalino inauguró el *Ideathon para una transición energética* en el Centro de Desarrollo e Innovación Tecnológica que reúne a más de 300 personas interesadas en desarrollar proyectos que impulsen la creación de nuevas tecnologías para generar una ciudad más sustentable. Foto Roberto García Ortiz

